

dankte den Passivmitgliedern für die gewährten Unterstützungen. Herr Dr. Rudolf Schädler betonte in markanten Worten die Verdienste des Herrn Kapellmeisters Sobotka und brachte auf ihn ein Hoch aus. Die Aktivmitglieder verpflichteten sich, weitere fünf Jahre bei dem Vereine zu bleiben und in den vorgenommenen Neuwahlen wurde der bisherige Ausschluss bestätigt. An Hand des Rechenschaftsberichts machte der Herr Vorstand klar, dass zum Bestehen des Vereins eine tatkräftige Unterstützung seitens der Passivmitglieder unbedingt nötig sei.

In ganz unliebsamer Weise ist es bei dieser Versammlung unterblieben, des Gründers und besonderen Förderers der Harmoniemusik zu gedenken. Es sei un an dieser Stelle dem wiedergewählten Vorstände, Herrn Ingenieur Karl Schädler, namens der Gemeinde, der Vereinsmitglieder und aller Musikfreunde für dessen manigfache Opfer, welche er dem Vereine im Verlaufe der vergangenen fünf Jahre brachte, der beste Dank ausgesprochen mit dem Wunsche, den jetzigen Vorstand der Harmoniemusik noch lange zu erhalten.

«Liechtensteiner Volksblatt»

1900

Das Musikfest in Altstätten wurde wegen auf den betreffenden Sonntag gefallener dringender Heuernte und wegen zu später Einsendung des Einladeprogrammes nicht besucht.

(Auszug aus dem Protokoll der Ausschusssitzung vom 18. Okt. 1900)

1901

Sonntag den 14. Juli
Konzert
 der Harmoniemusik Vaduz
 im Garten zum Bierhaus Vaduz.
 Anfang 8 Uhr abends.
 Ausschank von Bayrisch-Bier.
 Alois Seger.

Musik-Verein Vaduz.

Faschings-Unterhaltung

im Gasthaus zum „Schloss“ in Vaduz
 den 14. Februar 1901, abends 8 Uhr.

Programm:

I. Teil.

Vorträge der Harmonie-Musik Vaduz:

1. „Andreas-Hofer-Monument-Marsch“, v. Jos. Sobotka
2. „Im Zauber des Frühlings“,
Ouverture „J. H. Schneider
3. „Cäcilien Gavotte“, „Gleisner
4. „Die Post im Walde“, Lied für
Flügelhorn „Schäfer
5. Der berühmte Musik-Automat „Diabello“,
Humoreske, vorgeführt vom Erfinder
6. „Grand Fantasie über Boxer-Motive“ von Tsching-Fu,
ausgeführt von der Chines. Hof-Virtuoson-Capelle,
unter Leitung ihres Dirigenten O-Wai-o-Wai.

II. Teil.

Tanz-Unterhaltung.

Eintrittspreis per Person 30 Kreuzer.

Bei Beginn des Tanzes haben die Tänzer noch eine
 Tanzkarte einzulösen.

Der Vorstand.

Der Eintritt ist nur Vereinsmitgliedern
 und deren Angehörigen gestattet.